



Política al día

De actor a senador:

» A unos meses de realizarse la contienda electoral 2024, empiezan a surgir chapulines también en el medio de espectáculo. Hay quienes buscan ser parte del Poder Legislativo, como el actor Roberto Palazuelos quien este fin de semana sorprendió al confirmar que se afiliaba de manera definitiva a Movimiento Ciudadano (MC) con el objetivo de buscar la candidatura al Senado de la República.



Roberto Palazuelos. (Foto: Cuartoscuro)

Acapulco sin recursos:

» El Presupuesto de Egresos de la Federación para 2024 no contempla, hasta ahora, recursos para la reconstrucción de Acapulco. Legisladores de Morena y aliados señalaron que esperarán a que el Gobierno Federal determine el costo de la reconstrucción para plantear la asignación de recursos dentro del Presupuesto.



Claudia Sheinbaum responde a expresidentes. (Foto: Cuartoscuro)

Claudia responde:

» Tras las polémicas declaraciones del expresidente Zedillo relacionadas con las elecciones presidenciales 2024, Claudia Sheinbaum dijo: ¿Saben que le contestamos? "La democracia es el poder de México y eso es lo que está haciendo el presidente López Obrador y lo que vamos a hacer durante el periodo que nos toque gobernar".